

Baile sonidero en Ocoyucan deja tres muertes y decenas de heridos

El Ciudadano · 19 de mayo de 2025

La tragedia tuvo lugar en la madrugada de este lunes 19 de mayo, cuando el grupo Sonido Fantasma amenizaba el ambiente con su música



Un baile sonidero terminó en una intensa balacera que dejó un saldo preliminar de **tres personas sin vida y decenas de lesionados** en la junta auxiliar de **San Bernardino Chalchihuapan**, perteneciente al municipio de Santa Clara Ocoyucan.

TAMBIÉN LEE: [Así es el modus operandi de Grupo Proyecta, según vecinos de Ocoyucan al filo del exilio](#)

La tragedia tuvo lugar en la **madrugada de este lunes 19 de mayo**, cuando el grupo **Sonido Fantasma** amenizaba el ambiente con su música, lo que generó momentos de pánico entre los presentes.

Versiones de los hechos apuntan que **dos grupos iniciaron una riña que rápidamente escaló de nivel**, lo que desencadenó un **intercambio de disparos en el lugar**.

En redes sociales circuló un video en el que **César Juárez, líder de Sonido Fantasma, pidió a las personas a mantener la calma**, no obstante, los ánimos se calentaron y se intensificó la ráfaga de balazos.

Los vecinos lograron captar el momento cuando **ambos grupos se enfrentaron con armas de fuego**, lo que causó zozobra y commoción.

Los cuerpos de emergencia acudieron al lugar, donde atendieron a las personas lesionadas y confirmaron que tres personas carecían de signos vitales, por lo que dieron aviso a la Fiscalía General del Estado (FGE).

Trascendió que uno de los heridos es un menor de 13 años de edad, quien actualmente se encuentra **internado en un hospital cercano**, donde se debate entre la vida y la muerte.

Se desconoce quienes iniciaron la riña en el lugar, así como la identidad de las personas fallecidas, por lo que serán las autoridades quienes esclarezcan el caso.

Cabe recordar que **ayer, domingo 18 de mayo, se registró un altercado en el mismo municipio de Ocoyucan, donde un comando armado atacó a una familia**, lo que provocó que una mujer embarazada perdiera a su bebé y su pareja.

COLLAGE; *EL CIUDADANO MÉXICO/ FOTOS X*

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](http://elciudadano.com)